

Artikel vom 26.06.2022

Absage und Verschiebung Themenabend

Themenabend muss krankheitsbedingt verschoben werden



Absage und Neeterminierung des außenpolitischen Themenabend mit Roderich Kiesewetter, MdB und Oberst a.D. :

Der für Mittwoch, den 29.06.2022 um 19:00 Uhr im Schützenheim Großsorheim terminierte Themenabend mit dem Bundestagsabgeordneten und CDU-Obmann im Auswärtigen Ausschuss, Roderich Kiesewetter, muss bedauerlicherweise krankheitsbedingt abgesagt werden. Eine Neeterminierung des abgesagten Themenabends unter dem Motto „Außenpolitische Sicherheitslage – Herausforderungen für unsere Zukunft“ wird geplant und entsprechend veröffentlicht. Der Krieger-, Soldaten- und Kameradenverein Großsorheim, der CSU Außen- und Sicherheitspolitische Arbeitskreis (ASP) Donau-Ries, der CSU-Kreisverband Donau-Ries und der CSU-Ortsverband Harburg wünschen Roderich Kiesewetter schnelle Genesung und freuen sich schon auf einen neuen Termin im Landkreis Donau-Ries.